



COMUNICADO DE PRENSA

Contacto: Arnaldo García
Tel. (787) 317-1111
Email: arnaldoreportero@hotmail.com

***Alcalde de Orocovis anuncia nuevo servicio de transportación gratuita hacia
Barranquitas***

26 de agosto de 2013 / Orocovis, Puerto Rico – El alcalde del Municipio de Orocovis, Jesús E. Colón, anunció a la ciudadanía la puesta en vigor de un nuevo servicio de transportación gratuita para estudiantes y residentes de su pueblo que a diario se movilizan al vecino municipio de Barranquitas, ya sea para cumplir con compromisos universitarios o realizar gestiones en oficinas gubernamentales, como la Autoridad de Energía Eléctrica (AEE) y el Centro de Servicios al Conductor (CESCO).

Colón Berlingerí indicó que este esfuerzo, totalmente financiado con fondos municipales, es parte del compromiso de su administración de facilitar herramientas a la juventud para que puedan completar estudios universitarios o técnicos y al mismo tiempo aliviar el bolsillo de los ciudadanos que cada vez se afecta más por el alto costo del combustible.

“Muchos estudiantes en nuestro pueblo completan el cuarto año de escuela superior y se ven limitados de continuar estudios técnicos o universitarios por no contar con transportación. Eso es asunto del pasado. Con este esfuerzo queremos llevarle un mensaje a los jóvenes orocoveños: la transportación hacia Barranquitas ya no será una limitación para completar sus estudios”, explicó el mandatario en una sencilla ceremonia realizada a pasos de la Escuela Superior José Rojas Cortés de Orocovis.

El servicio de transportación gratuita hacia Barranquitas se une a otros esfuerzos que encabeza el Municipio de Orocovis para ayudar a los jóvenes a cumplir sus metas académicas, como son el pago de los exámenes del College Board a todos los estudiantes que deseen tomarlo, la Beca Alcalde para estudiantes sobresalientes y la distribución de materiales escolares en algunas comunidades previamente identificadas donde residen familias de escasos recursos.

El servicio de transportación gratuita se ofrecerá de lunes a jueves con dos salidas pautadas para las 6:30am y la 1:00pm desde el estacionamiento público de Orocovis y las llegadas se estiman a las 11:00am y 4:00pm. La guagua realizará paradas en el Instituto de Banca y Comercio, la Universidad Interamericana, D’Mart Institute y el casco urbano de Barranquitas.

Finalmente, el alcalde enfatizó que el servicio de transportación también puede ser utilizado por ciudadanos que asistan a citas médicas o a recibir servicios de agencias del gobierno. “Con esta guagua lo que pretendemos es aliviar el bolsillo de la gente. La gasolina está muy cara y esta es una forma de ayudarlos en sus viajes a Barranquitas”, sostuvo el ejecutivo municipal.

###